

Connection

UNA PUBLICACIÓN MENSUAL DEL GOBIERNO DEL CONDADO DE GWINNETT

ARTÍCULO DESTACADO

La Presidenta Hendrickson pronuncia el discurso sobre el Estado del Condado 2025

La presidenta de la Junta de Comisionados, Nicole Love Hendrickson, se dirigió a empresarios, residentes y partes interesadas durante su quinto discurso sobre el Estado del Condado, bajo el lema «Un solo Gwinnett», destacando cómo la colaboración impulsa el éxito del condado.

Durante su discurso, Hendrickson anunció un paso histórico en la atención a la vivienda asequible, resaltando la primera adquisición del condado de un hotel de estadiá prolongada para convertirlo en viviendas de alquiler asequibles. En colaboración con la Corporación de Vivienda de Gwinnett, el condado adquirió la propiedad en Peachtree Corners con una inversión de \$7.7 millones, utilizando fondos del Fondo de Desarrollo de Vivienda Asequible y fondos federales del programa HOME-ARPA.

Para ver el discurso y conocer más sobre los logros de Gwinnett en 2024 y la visión para 2025, visite GwinnettCounty.com/SOTC.

EN EL ÁREA DE GWINNETT

La Oficina de Tasadores de Impuestos emite Avisos Anuales de Tasación de Propiedad Inmobiliaria

La mayoría de los Avisos Anuales de Tasación Residencial y Comercial para 2025 se enviarán por correo en mayo. Un Aviso Anual de Tasación no es una factura de impuestos. Este aviso le informa del valor asignado a su propiedad residencial o comercial a partir del 1 de enero de 2025. Los propietarios pueden apelar el valor tasado dentro de los 45 días posteriores a la fecha del aviso, enviando un formulario estatal de apelación PT-311A completo a la Oficina de Tasadores de Impuestos o visitando Gwinnett-Assessor.com.

Conozca las mejoras propuestas para Scenic Highway

Para aliviar la congestión y mejorar la seguridad, el Condado de Gwinnett y el Departamento de Transporte de Georgia proponen ampliar la Ruta Estatal 124/Scenic Highway desde el norte de la intersección con US 78/SR 10 hasta el norte de Ronald Reagan Parkway. Las mejoras propuestas incluyen expandir SR 124 a seis carriles, tres en cada dirección, y agregar un separador central elevado de 16 pies de ancho, además de zonas urbanas de borde. Visite GwinnettCounty.com/SR124Widening para obtener más información y participar.

Acompáñenos en el Festival Multicultural de Gwinnett

¡Regresa el Festival Multicultural de Gwinnett y la Casa Abierta del Gobierno del Condado! Acompáñenos el sábado 17 de mayo de 10:00am a 2:00pm en el centro comercial Gwinnett Place Mall. Los residentes podrán disfrutar de un día lleno de diversión con presentaciones culturales de todo el mundo, casas inflables, juegos mecánicos, exhibiciones de vehículos de seguridad pública y más. Para más información, por favor llame al 678.442.6520 o envíe un correo electrónico a PDCommunityAffairs@GwinnettCounty.com. Este evento gratuito está abierto a todas las edades.

Rinda homenaje a los héroes caídos de Gwinnett

El condado celebrará su ceremonia anual del Día de los Caídos el lunes 26 de mayo para rendir tributo a nuestros héroes militares y de seguridad pública caídos. Acompáñenos en los terrenos del Monumento a los Héroes Caídos en el Centro de Justicia y Administración de Gwinnett en Lawrenceville. La ceremonia comenzará a las 1:00pm.





LA PROTECCIÓN DE NUESTROS RECURSOS

Proteja su hogar de los riesgos de desechos peligrosos

¿Sabía que desechar productos domésticos de manera incorrecta puede afectar negativamente la calidad del agua en lagos y arroyos? La descarga ilícita de desechos peligrosos del hogar — como pintura, fluidos automotrices, productos de limpieza y baterías — puede contaminar aguas superficiales y dañar la fauna silvestre. Aquí hay formas seguras y sostenibles de desechar estos productos:

- Recicle baterías y bombillas en tiendas que acepten estos artículos
- Solidifique residuos líquidos, como pintura de látex, con arena para gatos o aserrín
- Lleve el aceite de motor usado a tiendas de autopartes

Llame al 678.376.7000 para reportar desechos peligrosos del hogar o cualquier otra sustancia que no sea agua pluvial vertida en una alcantarilla pluvial.

Reduzca el uso del agua y ahorre dinero

Participe en el taller virtual «Propietario H2O: Ahorrando agua, ahorrando dinero» el jueves 8 de mayo de 6:00pm a 7:30pm y descubra cómo adoptar nuevos hábitos puede ayudarle a reducir su factura de agua. También puede aprender a crear su propio jardín de lluvia en el taller del miércoles 21 de mayo de 4:00pm a 5:30pm en el Gwinnett Technical College en Lawrenceville. ¿Le interesa aprender métodos para conservar agua dentro y fuera del hogar?

Regístrate en línea en GwinnettH2O.com, llame al 678.376.7193 o envíe un correo electrónico a DWRworkshops@GwinnettCounty.com con su nombre, dirección y número de teléfono.

COMISIONADO FISCAL

Renueve su licencia de conducir en un quiosco

La Oficina del Comisionado de Impuestos del Condado de Gwinnett, en colaboración con el Departamento de Servicios de Licencias de Conducir, ahora ofrece renovaciones de licencias e identificaciones en ciertos quioscos de renovación de placas en todo el condado. Actualmente, cinco de los 13 quioscos del condado ofrecen este servicio, con planes de expandirlo próximamente. Para más información y encontrar un quiosco cercano, visite GwinnettTaxCommissioner.com/Kiosks.

SEGURIDAD PÚBLICA

Mantenga a los bebés seguros mientras duermen

La sofocación accidental es la principal causa de muerte por lesiones en niños menores de un año. Cree un entorno seguro para dormir siguiendo estos consejos:

- Asegúrese de que la cuna cumpla con los estándares de seguridad de la Comisión de Seguridad de Productos del Consumidor y la Asociación de Fabricantes de Productos Juveniles
- Evite cunas con recortes en el cabecero o piecero
- No permita que los bebés duerman en camas, sofás o sillones
- Acueste al bebé boca arriba para reducir el riesgo de síndrome de muerte súbita infantil
- Considere usar un saco de dormir en noches frías
- Aprenda RCP con los Servicios de Bomberos y Emergencias de Gwinnett

Visite GwinnettSafety411.com para obtener más información sobre consejos de seguridad infantil.



SIRVIENDO A GWINNETT

Practique la seguridad en el agua

Ya sea que esté planeando unas vacaciones en la playa o una salida familiar a la piscina del vecindario, el Mes Nacional de la Seguridad en el Agua en mayo es un excelente recordatorio para estar atentos dentro y alrededor del agua. Personas de todas las edades y habilidades pueden tomar clases de natación en uno de los centros acuáticos del condado. Residentes de 15 años en adelante también pueden formarse como salvavidas mediante el programa de la Cruz Roja Americana. Para más información, visite GwinnettParks.com.

Celebre el Mes de los Adultos Mayores

El Condado de Gwinnett celebra a nuestra vibrante comunidad de personas mayores con una serie de eventos este mayo en honor al Mes de los Adultos Mayores. Esta campaña anual busca desafiar los estereotipos sobre el envejecimiento y empoderar a los adultos mayores para que sigan participando, sean independientes y estén incluidos. Los residentes de 50 años o más están invitados a celebrar el tema de este año «Cambiando el guion del envejecimiento» en diversas actividades en todo el condado, incluyendo el Baile Art Deco y una Feria de Recursos para Personas Mayores. Para más información y registrarse, visite GwinnettHumanServices.com.

Oficinas del condado cerradas por el Día de los Caídos

Todas las oficinas del Gobierno del Condado de Gwinnett, aparte de las operaciones necesarias para el bienestar y la seguridad de los residentes, estarán cerradas el lunes 26 de mayo en conmemoración del Día de los Caídos y reanudarán su horario normal el martes 27 de mayo. La recolección de basura y reciclaje se retrasará un día durante esa semana. Para más información, visite GCSolidWaste.com. Un juez del Tribunal de Magistrados estará disponible en el Centro de Detención del Condado de Gwinnett durante el feriado.

SPLOST

Mejoras en camino para el Centro de Bienestar Animal Bill Atkinson

Pronto comenzará un proyecto para renovar y ampliar el Centro de Bienestar Animal Bill Atkinson. La adición de 3,520 pies cuadrados mejorará la recepción de animales, los servicios de adopción y los espacios de entrenamiento, además de añadir estructuras de sombra en las áreas exteriores de convivencia con animales. El proyecto también convertirá el edificio de la unidad K-9 en perreras especializadas de aislamiento para animales de alto riesgo y en cuarentena. El estacionamiento se ampliará y se reorganizarán las áreas de recepción y adopción para mejorar el acceso y optimizar las operaciones, reflejando el compromiso del condado con el bienestar animal. Place Services Inc. recibió el contrato de construcción. Las mejoras, por un valor de \$4.4 millones, son financiadas por el SPLOST de 2023. El centro permanecerá abierto al público durante las renovaciones.

RECURSOS

Distribución de alimentos para familias necesitadas

¿Tiene dificultades para acceder a alimentos? Gwinnett, en colaboración con el Atlanta Community Food Bank, está ayudando a quienes lo necesitan a través de distribuciones gratuitas de alimentos desde el automóvil. Los alimentos se entregan por orden de llegada y hasta agotar existencias. Los próximos eventos serán el martes 13 de mayo en Lenora Park en Snellville y el viernes 30 de mayo en Bryson Park en Lilburn.

Para más fechas, visite GwinnettCounty.com/FoodResources.

GWINNETT COUNTY CONNECTION

PREGUNTAS O COMENTARIOS PARA GWINNETT COUNTY CONNECTION

Info@GwinnettCounty.com | 770.822.7180

